



Ehrungen im Hauptausschuss des KSB Aurich. Die Vorsitzende Anne Thonicke zeichnete Walter Vienna (r.) mit der goldenen Ehrennadel des LSB Niedersachsen aus. Die silberne Anstecknadel bekam Hinrich Lübben.

Foto: Regine Hein

Goldnadel für Walter Vienna

Hohe Ehrung für Motorsport-Enthusiasten – Silber für Hinrich Lübben

UPGANT-SCHOTT Es war der Tagesordnungspunkt elf „Ehrungen“, der Anne Thonicke besonders viel Freude bereitet hat. Während der Hauptausschusssitzung im Vereinsheim von „Goode Trüll“ in Upgant-Schott zeichnete die Vorsitzende des Kreissportbundes (KSB) Aurich vor Vertretern aus Fachverbänden und Beiräten Walter Vienna (Hage) mit der goldenen Ehrennadel des Landessportbundes (LSB) Niedersachsen und Hinrich Lübben (Südbrook-

merland) mit dem Ehrenzeichen in Silber aus. Während Viennas Leidenschaft seit Jahrzehnten dem Motorsport gilt, haben für Lübben der Schwimmsport und das Deutsche Sportabzeichen (DSA) oberste Priorität.

Unermüdlich engagiert

Auch wenn ihre Sportarten nicht unterschiedlicher sein könnten, eint beide Ehrenamtler das jahrzehntelange, unermüdliche und zuverlässige Engagement für

den Sport und seine Ziele und das auf vielen Ebenen. So war Vienna von 1995 bis 2006 elf Jahre Vorsitzender im Gelände- und Motocrossverein Halbmond. Von 2006 bis heute ist er stellvertretender Vorsitzender und Pressewart im Motocross-Team Norderland.

Lübbens Engagement begann 1978 im MTV Aurich. Vom Riegenführer im Schwimmen über Kampfrichter, Schiedsrichter, Übungsleiter C und Vorstandsmitglied im

Schwimmkreis Aurich bis hin zum Mitglied im Lehrstab „Kampfrichterausbildung“ im Bezirk Weser-Ems und Schiedsrichterkader auf Landesebene ist die Liste seiner Ämter lang. Seit 2008 ist Lübben DSA-Prüfer und seit 2019 zudem Sportabzeichen-Obmann im MTV Aurich. Beide eint zudem ihr jahrzehntelanges Engagement als versierte Kassensprüfer im KSB. Während Vienna seit 1992 bis heute zum Prüferteam gehört, stieß Lübben 2003 dazu.